



Benefizkonzert von Nightingale in Priener Bootshalle bringt 2700.- Euro Spenden für Handicap Abteilung des Segelclubs Prien

Beitrag

Zusammen mit Thomas Schütz (Bariton von Nightingale) konnte der Vorsitzende des Gewerbevereins Prien Partner Dr. Herbert Reuther in Anwesenheit des dritten Bürgermeisters Alfred Schelhas dem Priener Segelclub (SCPC) 2700 Euro überreichen. Dem SCPC wird es dadurch ermöglicht, den integrativen Breitensport, die Jugendabteilung und den Inklusionsleistungskader durch Trainer und Material zu unterstützen. Die Mannschaft des SCPC hat heuer bei der Para- Segelweltmeisterschaft in Cadiz – als einziges deutsches Team – von 91 Teilnehmern aus 28 Nationen den 5. Platz „ersegeln“ können.

Dr. Herbert Reuther als Vorsitzender des Gewerbevereins Prien Partner konnte Thomas Schütz (Bariton) Christoph Schnackertz (Klavier) und Christian Loferer (Horn) für ein klassisches Konzert in der Bootshalle der Chiemsee-Schiffahrt Prien zu Gunsten des Priener Segelclubs gewinnen. Dieser außergewöhnliche Ort passte zu dem Konzept von Nightingale als Konzertreihe, die in der Natur, in Fabriken, Heustadeln und Berghütten mit Liedern von Mozart, Schubert, Brahms, Pfitzner und anderen Komponisten die Zuhörer verzaubern möchte. Die Halle, die die Familie Fessler zur Verfügung stellte, war auf Grund des hervorragenden Rufs der drei exzellenten Musiker, die ihr Können unentgeltlich zur Verfügung stellten, bis auf den letzten Platz belegt.

Zusammen mit Thomas Schütz konnte Dr. Reuther jetzt im Namen der Prien Partner den Erlös aus dem Konzert zusammen mit einer großzügigen Spende von insgesamt 2700 Euro in Anwesenheit des dritten Bürgermeisters Alfred Schelhas dem SCPC überreichen. Dem Priener Segelclub wird es dadurch ermöglicht, den integrativen Breitensport, die Jugendabteilung und den Inklusionsleistungskader durch Trainer und Material zu unterstützen. Die Mannschaft des SCPC hat heuer bei der Para- Segelweltmeisterschaft in Cadiz – als einziges deutsches Team – von 91 Teilnehmern aus 28 Nationen den 5. Platz „ersegeln“ können.



Das Team Felipe Fauner und Thomas Beer, beide Segler mit körperlichen Einschränkungen des Priener Segelclubs Chiemsee, konnte bei der Para World Sailing Championship in Cadiz, Spanien, unter 91 Teilnehmern aus 28 Nationen den 5. Platz erringen. Begleitet und betreut wurde die neu formierte Mannschaft vom Präsidenten des SCPC, Lothar Demps, und dem Trainer Christian Bittner.

Text und Foto: Martina Blank (SCPC Prien)

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Bootshalle
2. Nightingale
3. Prien
4. SCPC